

COMITE DE SOUTIEN POUR LA LIBERATION DE JIRAYR DER SEFILYAN

LES FAITS

Jirayr der Sefiljan est né en 1967 à Beyrouth. En 1985, il finit ses études à l'école Nationale Gevork Chatalpachian. Les années de la guerre civile au Liban, l'ont poussé dès le plus jeune âge, de participer à la défense de la communauté arménienne. Dès le début du conflit en Artsakh, ayant répondu à l'appel en 1990, il arriva en Arménie, au titre d'instructeur militaire en participant à la formation des détachements d'autodéfense.

Depuis les premiers jours et jusqu'au cessez le feu en mai 1994, il s'engagea au sein de toutes les missions d'autodéfense d'Artsakh (Karabagh). Puis, il créa et dirigea le bataillon spécial de "Shushi". Au titre de Lieutenant - colonel, Chevalier de l'ordre de "la Croix de Guerre" premier degré.

De 2001 à ce jour, vivant en permanence en Arménie, il est coordinateur de l'organisation " Protection des territoires libérés". Dès le mois de mai 2006, il devient président du conseil d'administration du Fond de soutien international "Arax-Kour", puis, fondateur du mouvement « l'Union des engagés volontaires arméniens ».

Ainsi, le 4 décembre 2006, lors d'un Congrès National, « l'Union des Engagés Volontaires » s'est prononcée pour la protection totale, sans aucune cession, des territoires libérés d'Artsakh.

Depuis, nous avons appris l'arrestation du Commandant Jirayr der Sefilyan, exécutée dans des conditions odieuses et violentes, le dimanche 10 décembre 2006, alors qu'il déjeunait en famille, par les services de sécurité d'Arménie, ainsi que Vardan Malkhasyan, membre de l'organisation « Honneur et Patrie », le choc est d'autant plus grand, dans le milieu des Combattants volontaires, qu'ils venaient de faire une déclaration commune en direction de la protection des territoires libérés d'Artsakh.

Nous comprenons bien l'impact politique que peut avoir une décision de « l'Union des Engagés Volontaires » sur la stratégie gouvernementale en prévision des futures élections législatives arméniennes en 2007, mais en regard du risque d'expulsion, hors de la patrie, fin décembre, de son épouse, sa mère et ses deux petits enfants, ainsi que lui-même, alors qu'il a donné et qu'il donne son existence à la réalisation des aspirations de la nation arménienne.

Nous invitons toute personne, sensible aux droits de l'Homme, sensible à la Loi Constitutionnelle de la République d'Arménie, sensible au sacrifice d'un homme en direction de son peuple de participer à la signature de cette pétition, en direction des plus hautes autorités arméniennes, dont voici les coordonnées : postmaster@president.am

PETITION

Je soussigné,

NOM : Prénom :
Email : Téléphone :

sollicite, auprès de la Présidence de la République d'Arménie, Monsieur Robert Kotcharian, de se prononcer en faveur de la naturalisation arménienne de Jirayr der Séfilyan et, de la libération de Vardan Malkhasyan et de Jirayr der Séfilyan.

COMITE DE SOUTIEN POUR LA LIBERATION DE JIRAYR DER SEFILYAN

Email : postmaster@president.am – Copie de la pétition à envoyer à haybachdban@wanadoo.fr

Chef du Protocole Présidentiel : ARMEN GEVORKIAN,  (+374 10) 54.40.52